

## Visita de la Alianza del Pacífico al Centro de Formación Profesional de Nestlé

Vevey, Vaud  
2 de julio de 2015

El 2 de julio, el Embajador Jorge Castro-Valle K. coordinó una visita de los jefes de misión de los países de la Alianza del Pacífico al Centro de Formación Profesional de Nestlé en La Tour de Peliz.

El encuentro versó sobre la exitosa instrumentación de la « Iniciativa por los Jóvenes », que fue lanzada como proyecto piloto en México en febrero pasado, así como sobre su ampliación a Chile, Colombia y Perú, con objeto de impulsar la capacitación profesional y el empleo juvenil.

Por parte de la empresa suiza encabezó la reunión el Vicepresidente para las Américas, Laurent Freixe, acompañado por los funcionarios responsables de América del Norte, Centroamérica y el Caribe, y América del Sur.

Se trató de la última actividad relacionada con la Alianza del Pacífico bajo la presidencia pro tempore de México, misma que a partir de julio será ejercida por un año por Perú.

-ooOoo-

